

Werden stellt ranghöchste Mannschaft

Badminton Saisonstart

Von Alex Becker

Essen. Ein Großteil der Essener Badminton-Teams startet am 22. August planmäßig in die neue Badminton-Saison 2020/2021. Die sechs bis maximal acht Spielerinnen und Spieler pro Mannschaft können ihre Meisterschaftsbegegnungen entsprechend der aktuellen Coronaschutzverordnung des Landes NRW derzeit problemlos austragen.

Das spielstärkste Essener Team stellt in dieser Saison der Traditionsverein OSC Blau-Gelb Essen-Werden, dessen erste Mannschaft wieder in der Landesliga aufschlägt. Die Werdener bestreiten ihre Auftaktpartie in der sechstöchsten Spielklasse erst am 28. August auswärts beim BC Recklinghausen. Angeführt wird das OSC-Aufgebot wie in der Vorsaison von Spitzenspieler Sebastian Fuchs. Bis auf Rückkehrer Dominik Lümmer, der nach überstandener Knieverletzung sein Comeback gibt, ist der Kader unverändert.

Schnelle Sicherung des Klassenerhalts ist das Ziel

Für die weiteren Herrenpunkte sollen wieder Tobias Rex, Ole Lücker und Martin Mackowiak sorgen. Das Team komplettiert das Damen-Duo Nina Schouten und Charlotte Leven. Saisonziel des Tabellenfünftens der vergangenen Meisterschaftsrunde ist die möglichst schnelle Sicherung des Klassenerhalts. Dabei haben die ambitionierten Blau-Gelben auch die obere Tabellenhälfte im Blick. Mit zwei weiteren Mannschaften ist der OSC BG Essen-Werden in der Bezirksliga vertreten.

Gleiches gilt für den BC Rot-Weiß Borbeck, dessen Erstvertretung nach dem unglücklichen Abstieg den sofortigen Wiederaufstieg anpeilt. Die Borbecker sind topmotiviert, nachdem sie ihre Chance auf den Landesliga-Klassenerhalt aufgrund des unerwarteten Corona-bedingten Saisonabbruchs nicht mehr nutzen können. Neuer Spitzenspieler der Rot-Weißen ist Marvin Lohrengel, der die langjährige Nummer eins Sumedha Dharmasena im ersten Herreneinzel ablöst.

Alle vier Borbecker Teams starten mit Heimrecht

Lena Strunz ersetzt die zum Gladbecker FC gewechselte Melanie Leszjinski und bestreitet künftig das Damendoppel mit ihrer Schwester Laura. Weiterhin zur Stammbesetzung gehören außerdem die Essener Doppel-Stadtmeister Rüdiger Twiehaus und André Hinz. Das Essener Bezirksliga-Quartett feiert sein Saison-Debüt am kommenden Samstag. Dabei haben alle vier Teams Heimrecht.



Nicht mehr im Spitzeneinzel: Sumedha Dharmasena. F.: MICHAEL GOHL